

早渕中学校だより

学校教育目標 学び合い 認め合い 高め合う

横浜市立早渕中学校

都筑区早渕二丁目4番1号

電話045-593-8841

令和4年12月23日発行 第10号

Gratitude (感謝と御礼)

副校長 津曲 勇造



11/19 (土) 勝田小で開催された「かちだっ子まつり」のお手伝いに中学生が参加しました。ありがとうございました。



11月下旬から数日間、映画撮影の関係で、エキストラ等での協力いただいたみなさま、ありがとうございました。



11/2 (水) 横浜市総合体育大会閉会式にて、本校男子バレーボール部、ダンス部がともに3年連続優勝の表彰がありました。ご声援ありがとうございました。



11/26 (土) ジョイントコンサートでの吹奏楽部、ダンス部、合唱部の素晴らしい発表ありがとうございました。校服リサイクルバザーもご協力ありがとうございました。

< 学 年 よ り >

1年

中学1年生としての学校生活も残り3か月となります。違う小学校から入学した仲間との出会いに始まり、教科担任制の授業や定期テスト、部活動…など様々な変化があった1年だったのではないのでしょうか。来年も良い年になるよう、素敵な冬休みをお過ごしください。

2年

2年生も後半になり、委員会活動や部活動など、いろいろな場面で中心になって活動することが多くなってきました。これまで、上級生から学んできたことを活かしつつ、この学年の色も出しながら、学校生活をより充実させていきましょう。よいお年をお迎えください

3年

サッカーワールドカップ大会での、日本選手やファンの振る舞いが評価されています。使う前よりきれいな状態にする。…私たちににとっては「当たり前」の文化が、世界の人たちにも伝わって、よい連鎖が生まれているそうです。自分のことをするのは「当たり前」。人のためにできてこそ「一人前」。よいお年をお迎えください。

冬休みの生活について

- 一、スマホ依存、ネット依存、ゲーム依存、身勝手な SNS 投稿をやめて、新たな年を迎えること。
- 二、法に触れる行為(飲酒、喫煙、窃盗、禁止薬物等)に絶対、手を出さないこと。
- 三、外出時には必ず、手洗い・消毒を心がける。場合によってはマスク着用。感染防止を心がけること。
- 四、自分、自分を支えてくれている人、時間を大切にして有意義な冬休みをすごすこと。
- 五、17日間の冬季休業。事故やトラブルに巻き込まれないよう注意すること。

1月10日(火)に元気に会いましょう。

